



記念日の意味

様々なセミの声に混ざり、夏の終わりを告げるツクツクボウシの声も盛んに聞こえる南流中の校庭。限られた命の期間、懸命に鳴き続けるセミ達とは対照的に、午前中の部活動が終わり、人っ子一人いない午後の校庭は何とも寂しそう。子ども達がみな、元気に南流中に戻ってきてくれるのをじっと待っているかのようにも見えます。一方、校舎内は夏休み中も業者の方々による改修工事が休むことなく進められ、新設小学校に向け大幅にリニューアルが進んでいます。南流山中がこの地にあるのも残り7ヶ月。子ども達も今日、それぞれの思いで新しい教室をながめるかもしれません。

42日間の夏休みが終了し、今日から2学期がスタートしました。

大会などで大きな成果を得られた子ども達。逆に悔しい結果に終わり、涙を流す子ども達。どんな結果であれ、今後の人生に絶対に無駄はありません。我々大人も子ども達が勝ってくれたら嬉しいし、負けたら悔しいのは当然。でも頑張る子ども達を必死に応援できる幸せ、目標達成を目指して頑張る子ども達をこの目で見る事ができる幸せ、子ども達の成長を間近で感じる事ができる幸せを実感します。

この42日間、保護者、地域の皆様からのご指導、温かい声かけ・見守りのお陰で、子ども達一人ひとりがこうして元気に「今日」という日を迎えられることに、改めて深く感謝申し上げます。

今日9月1日は「防災の日」と定められています。今からちょうど100年前、1923年(大正12年)の今日、関東大震災が発生、10万5千人余りの死者・行方不明者を出しました。「防災の日」は、地震だけでなく台風、高潮、津波等の災害について認識を深め、これに対処する心構えを準備することを目的として制定されました。この時期に合わせ南流山中でも毎年、防災訓練を実施しています。

夏休み中に目を移すと、広島と長崎に原子爆弾が投下された8月6日、9日はそれぞれ「原爆の日」と定められています。さらに、日本国内だけで230万人を超える死者を出したとされる「太平洋戦争」。この戦争が終結した8月15日は「終戦記念日」と制定されています。

この一月ほどの間でも、我々が決して忘れてはならない「記念日」が4つもある。震災や戦争を正しく理解し、目をつむりたくないような悲惨な事実にもしっかりと向き合い、少しでも被害を減少させたり、同じ過ちを二度と繰り返したりしないよう、後世に受け継いでいくことが大切だと思います。

この夏休みも子ども達は様々な活動に精一杯取り組んでくれました。子ども達の明るい笑顔や、一生懸命な姿を見るたびに、大災害や戦争を必死になって生き抜いてくれた我々の父母や、祖父母の顔が頭に思い浮かびます。命のバトンを確実につなぎ続けてくれたからこそ、今、我々がこうして生きていられる。子ども達一人ひとりが奇跡の存在で、何者にも代え難い存在であるのはこのためだと思います。

こうやって平和に生活できることに感謝しつつ、子ども達と同じように我々大人も謙虚に学び続け、次世代に正しい生き方のバトンを受け渡していくことこそ、我々の重要な責務です。

我々自身の「記念日」と申しますと、誰にでもある「誕生日」が思い浮かびます。生まれてきてくれたこと、ここまで無事に成長してくれたことに対して「誕生日、おめでとう」の言葉を投げかけます。しかし、よく考えてみますと、我々の母親があの日、命がけで自分を生んでくれたお陰で今、この命を生きている。「生んでくれてありがとう」「育ててくれてありがとう」の日でもあると思います。

学校は一日一日が記念日。子ども達が成長していく毎日は宝物のような日々です。その一日一日に向き合い、共に成長できる我々教職員は毎日が感動の連続です。だからこそ、一日一日、一瞬一瞬を大切に、子ども達に自信を持たせ、前向きに生きていく力を与えていくことが我々の使命だと考えます。

2学期も我々教職員一同、「笑顔・信頼・自立」の学校教育目標のもと、南流中の大切な子ども達の成長のため、一致団結して日々の教育活動に全力で取り組んでまいります。

保護者・地域の皆様方、今学期もご理解・ご協力のほど、何とぞよろしくお願いいたします。

令和5年度夏休みを終えて

○校舎の改修工事がありました

7月の終業式の後から、ほぼすべての教室、階段、昇降口等の改修工事が始まりました。教室では、ロッカー、掃除用具入れが新しくなり、床もキレイになりました。校舎内では、階段の脇の色が新たに塗られ、見た目も鮮やかになりました。2学期以降も一部教室では工事が続きますが、引き続き、よろしくお願いします。



○体育祭の練習が始まります



9月16日(土)に体育祭が開催されます。9月11日(月)から体育祭に向けての活動が始まります。3年生の先輩のリードのもと、1・2年生もシスターで団結して、素晴らしい体育祭を創り上げてほしいと思います。

○葛北大会・夏の大会・コンクールの結果

○剣道部 団体戦 女子の部 **第3位** 男子の部 **第3位** ○男子バスケットボール部 **第3位**

○ソフトボール部 **第3位** ○ソフトテニス部 個人戦 永松・飯田ペア **ベスト8 県大会出場**

○陸上部 総合 **優勝** 男子総合 **優勝** 女子総合 **優勝**

1年100m **第6位** 古平光汰 2年100m **第4位** 陳思宇 **第5位** 菊沢惺

共通1500m **第8位** 松下謙心 共通110mH **第1位** 古平比呂人 **第3位** 中山葵

共通4×100mR **第5位** 中山葵・宮村拓実・古平比呂人・菊沢惺

共通走高跳 **第2位** 横山廉 **第4位** 宮村拓実 共通走幅跳 **第1位** 宗像航輝 **第5位** 寺田佑汰

共通砲丸投 **第1位** 平石蔵甫 共通四種競技 **第1位** 増田陽介 **第2位** 成瀬瑠威

1年100m **第1位** 比嘉杏奈 共通800m **第1位** 中山佳那子 **第7位** 岩田優羽

共通110mH **第1位** 原佑奈 **第2位** 比嘉杏樹 共通走高跳 **第1位** 加藤羽菜

共通4×100mR **第2位** 比嘉杏樹・原佑奈・近藤杏海・加藤羽菜

共通走幅跳 **第1位** 原佑奈 **第2位** 比嘉杏樹 共通砲丸投 **第4位** 白井楓夏

共通四種競技 **第4位** 井寛凜 **第5位** 近藤杏海

○陸上 県大会 共通走高跳 **第8位** 横山廉

共通四種競技 **第2位** 古平比呂人 **関東大会出場**

共通走幅跳 **第1位** 原佑奈 **関東大会出場 第3位 全国大会出場 第13位**

○吹奏楽部 吹奏楽コンクールB部門 **銀賞**

○特設水泳 男子50m自由形 **第3位** 臼井秀 男子100m平泳ぎ **第2位** 臼井秀 **県大会出場**

女子50m自由形 **第3位** 嶋羽海 **県大会出場**



9月

の行事予定



	主な行事予定	下校時間		主な行事予定	下校時間
1日(金)	2学期始業式・部活動休養日	11:00	19日(火)	体育祭代休	
4日(月)	実力テスト 避難訓練・給食開始	17:45	20日(水)	選挙活動開始・部活動休養日	14:55
5日(火)	生徒会選挙公示~7日	17:45	21日(木)	南風祭優先活動開始	17:15
6日(水)	部活動休養日	14:45	25日(月)	職員会議・部活動休養日	14:30
11日(月)	体育祭練習開始 シスター結団式	17:30	27日(水)	葛北駅伝大会 代表委員会(前期まとめ)	17:00
14日(木)	体育祭予行・部活動休養日	15:00	28日(水)	立会演説会・開票作業	17:00
15日(金)	体育祭前日準備・部活動休養日	15:00	29日(金)	流山市教育委員会訪問 部活動休養日	14:30
16日(土)	体育祭		30日(土)	スタディーウィーク開始	
17日(日)	体育祭(予備日)		10月1日(日)	スタディーウィーク開始	
18日(月)	敬老の日				

*10月4日(水)・5日(木)の2日間が中間テストになります。計画的にすすめましょう。